

CONSEIL MUNICIPAL
De ce jeudi 6 février, à 17h30
Hôtel de ville

Dumbéa, le 6 février 2025

Le débat d'orientations budgétaires est à l'ordre du jour de la prochaine séance du conseil municipal de la Ville de Dumbéa, ce jeudi 6 février. Ce sera aussi l'occasion d'accueillir Joël Malaval, nouvel élu au sein du conseil municipal.

Le débat d'orientations budgétaires, préalable au vote du budget 2025

Principal sujet à l'ordre du jour, les élus municipaux étudieront le rapport d'orientations budgétaires, préalable au vote du budget 2025 prévu le 6 mars.

C'est dans un contexte très difficile et encore empreint de nombreuses incertitudes que se présente cette année 2025. C'est donc un budget serré qui devra être présenté, se recentrant sur les obligations communales et la remise en état des infrastructures publiques (démolitions et reconstructions), avec le soutien obligatoire de l'État.

Un budget de reconstruction donc, où la sécurité est un enjeu quotidien, mais aussi le vivre ensemble qui reste et doit rester une réalité et une volonté partagée à Dumbéa.

Ce débat, qui n'est pas soumis au vote, portera ainsi sur les orientations générales du budget de l'année 2025, ainsi que sur les engagements pluriannuels envisagés.



Joël Malaval, nouveau conseiller municipal du groupe majoritaire « Pour une ville à votre image »

Le suivant de liste Joël Malaval rejoint le groupe majoritaire « Pour une ville à votre image » au sein du conseil municipal. Le nouveau conseiller est un ancien cadre d'Enercal et a travaillé pendant 43 ans à la centrale de Doniambo.

Calédonien de cinquième génération, aujourd'hui retraité, il est père de deux enfants et grand-père de quatre petits-enfants. Engagé dans plusieurs associations, il siège également au conseil d'administration de la SLN.

Pièce jointe : OJ CM du 6 février 2025

Contact presse

Service communication

Tél. : 41 40 22 / communication@ville-dumbea.nc